
〇安全安心な生活環境の充実について、以下を問う。
　一次避難所となる社会教育センター体育館等に空調
の設置は。

　 教育部長  他の大型事業等との優先順位を精査しな
がら進める。

　社会教育センター中央公民館ホールの冷暖房機切り
替え時期の見直しは。

　令和 7年度より冷房は 6月から 10月まで。暖房は
12月から 4月までとする。

　十四山西部小西側プール前の道路に水が溜まること
への対策は。

　排水不良が原因だったが対応した。

　一次避難所に公衆無線 LANサービスの整備を。
　 総務部長  他自治体の導入状況や平常時の使用方法
等を研究する。

　市役所の代表電話に録音システムの導入を。
　運用面の課題について対応を検討する。

　軽度・中等度難聴児補聴器等購入助成事業の対象を、
18歳以上に拡大を。

　 健康福祉部長  
国等により補助
制度が創設され
れば制度の導入
に向けての検討
ができる。

〇本市におけるDXの推進について、以下を問う。
　官民データ活用推進計画の策定状況は。
　 総務部長  未策定。

　※2オープンデータ公開の進捗状況は。
　今後、公開する項目や利用しやすいデータ形式等に
ついて、調査研究を行う。

　なぜ、他市より公開件数が少ないのか。
　認識が不足していたため。

　文書管理システムや勤怠管理システムの導入状況は。
　いずれも未導入。

　両システムを導入すべきでは。
　窓口におけるキャッシュレス決済や施設予約システ
ム等を優先的に取り組んでいく。

　契約手続きの現状は。
　書面契約の方式を採用。

　電子契約システムを導入すべきでは。
　業務時間削減、ペーパーレス化、印紙税不要などメリ
ットがあり、受注者の意向確認と調査研究をしていく。

　施設予約サービスを導入すべきでは。
　あいち電子自治体推進協議会のシステム等を含め検
討する。

※ 1　学習したデータを基に新しいコンテンツや情
報を生成する人工知能。

※ 2　行政機関等が保有する公共データを誰もが自
由に二次利用できるよう公開したデータ。

横井 克典 議員
無会派

 市内体育館施設の空調の設置は
 大型事業等との優先順位を精査

 「※1生成 AI」導入の考えは
 活用方法や効果など調査する
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